

Spahn besucht Lakumed-Klinik Vilsbiburg

18.09.2021 23:58

Seit März 2018 ist er Bundesminister für Gesundheit im Kabinett Merkel IV. Zudem ist er seit Januar 2021 stellvertretender Parteivorsitzender der CDU. Aufgrund der Pandemie steht kaum ein Spitzenpolitiker in Deutschland mit seinen Themen mehr im Fokus als der Bundesgesundheitsminister. Mit der Überschrift "Wie notwendig ist die flächendeckende medizinische Versorgung in Deutschland?" stellt er sich der Diskussion im LaKusin. "Der Besuch des Gesundheitsministers ist ein Bekenntnis für die medizinische Versorgung in unserer ländlichen geprägten Region", betont der CSU-Bundestagsabgeordnete und Kreisvorsitzende Florian Oßner. Es gelten in dem eng begrenzten Raum im LaKusin die bekannten 3G-Regeln.



—